

Mais qu'est-ce au juste qu'un passeur d'âmes?

Le terme de passeur d'âmes nous semble nouveau, néanmoins, de tout temps, des êtres ont joué ce rôle. À notre époque charnière, les passeurs d'âmes se font de plus en plus nombreux. Mais qu'est-ce au juste qu'un passeur d'âmes? C'est **un être doté d'une incroyable capacité à aimer et à pardonner sans juger.**

Son rôle est d'accompagner d'autres âmes lors des transitions au cours de la vie incarnée. Certes, son aide est très souvent requise lors de la transition de la vie à la mort. C'est l'aspect le plus connu de sa mission...

Le rôle du passeur d'âmes consiste à aider cette entité à passer dans la lumière afin qu'elle puisse rentrer « chez elle ».

On peut être passeur d'âmes dans cette vie ou pas. Dans ce dernier cas, on est juste là, à un moment donné, pour aider l'entité à se libérer.

Le rôle du passeur d'âmes consiste à aider cette entité à passer dans la lumière afin qu'elle puisse rentrer « chez elle ».

Lorsqu'on aide une âme à passer dans la lumière, on a la capacité de dialoguer avec les Etres de Lumière.

Comment Savoir Si Une Âme Repose En Paix ?

Parfois un défunt peut nous contacter sans même que nous nous en apercevions. Cela peut se faire par :

- Un sentiment de ne pas être seul, d'avoir une présence près de soi
- Ressentir tout d'un coup des émotions qui ne vous appartiennent pas (il s'agit des émotions du défunt, si celles-ci sont lourdes, le défunt n'est probablement pas en paix)
- Vous pouvez ressentir une atmosphère lourde et chargée
- Vous pouvez vous mettre à penser à quelque chose de précis, sans lien apparent avec votre vie (le défunt en essayant de vous contacter vous transmet ses pensées)
- Avoir le sentiment urgent qu'on veut vous parler ou un besoin urgent de faire de la méditation
- Ressentir physiquement qu'on vous touche, particulièrement au niveau de l'épaule ou la main.

Le fait de constater un des points de la liste ne veut pas dire obligatoirement qu'il y a un défunt près de vous, mais cela se peut fortement. Plus vous aurez l'habitude de constater ces présences et plus vous saurez rapidement qu'il y a la présence d'un défunt.

Si vous reconnaissez un des symptômes décrits plus haut, même si vous n'êtes pas sur/e, envisagez l'éventualité de la présence d'un défunt. Un défunt qui vous contacte peut être monté ou non dans la lumière. En général, quand le défunt n'est pas monté vous ressentez de lui des émotions plutôt négatives (tristesse, colère). Vous pouvez également ressentir que l'atmosphère est lourde et pesante.

Vous pouvez vous sentir mal dans votre peau, n'arrivant plus à prendre de décisions, passer des nuit blanches...et vous sentir fatigué en permanence ; cela peut signifier qu'une entité est autour de vous. Il n'y a rien d'affolant à tout cela. Car les entités ne nous veulent pas de mal mais souhaitent être aidées.

De même, en soins énergétiques, il arrive parfois que la personne vienne vous voir et soit accompagnée d'une entité. Elle est souvent accrochée à l'être humain parce que soit :

- Elle a un message à faire passer
- Elle souhaite passer dans la lumière mais ne sait pas comment faire
- La personne sur qui elle est, la retient etc...

Mais le passeur d'âmes n'a pas que ce rôle. Il peut aussi intervenir :

- Pour des changements de vie personnelle ou professionnelle
- Pour accompagner une personne en période de deuil
- En cas de baisse d'énergie soudaine

Cette formation vous apprendra, à l'aide de protocoles, comment aider ces âmes perdues et les faire passer dans la lumière.